



## Grundschüler besuchen das Rathaus

**Rheinau-Freistett.** Die Dritt- und Viertklässler der Helmlinger Grundschule befassen sich mit dem Thema »Rheinau – unser Ort«. Dazu besuchten sie mit ihren Lehrerinnen Christa Schlichte (Zweite von links hinten) und Ewa Twardon (rechts) das Rathaus in Freistett, teilte die Stadtverwaltung mit. Hier stellte ihnen Bürgermeister Michael Welsche (links) die Arbeit der Stadtverwaltung vor, und auch die Schüler durften ihr Wissen über ihre Heimatstadt vortragen. Foto: Stadt Rheinau